



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1088/2023

Temoaya, Estado de México, 4 de noviembre de 2023

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE A DOS HOMBRES EN POSESIÓN DE UN VEHÍCULO REPORTADO COMO ROBADO Y QUIENES ERAN RETENIDOS POR UN GRUPO DE PERSONAS

- *Uno de los probables responsables fue trasladado al hospital en calidad de detenido donde recibe atención médica; en tanto, el otro fue presentado ante las autoridades correspondientes.*
- *Los oficiales atendieron la solicitud de auxilio de un ciudadano, el cual mencionó que dos sujetos lo habían amagado para despojarlo de su automóvil.*

Resultado de una denuncia ciudadana, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal recuperaron un vehículo con reporte de robo; en la acción, detuvieron a dos sujetos quienes se encontraban en posesión de la unidad y los cuales eran golpeados por un grupo de personas.

Los hechos ocurrieron mientras uniformados de ambas corporaciones realizaban patrullajes de prevención, cuando al circular sobre la carretera Toluca – Temoaya, un ciudadano solicitó su ayuda tras mencionar que minutos antes había sido amagado por dos individuos, los cuales lo despojaron de su automóvil de la marca Ford, tipo Figo, con cromática de taxi.

De forma inmediata los efectivos implementaron un operativo de búsqueda, el cual culminó sobre la avenida Cutzamala, en la colonia Llano de la Y, donde observaron el posible objetivo y también a un grupo de taxistas, quienes sometían a los aparentes involucrados.

Tras intervenir, los policías realizaron una revisión apegada al protocolo de actuación y localizaron entre las pertenencias de los sospechosos, dos cuchillos con mango de madera. Minutos más tarde arribaron paramédicos de Protección Civil para atender a los lesionados.

Por lo cual, después de leerles los derechos que la ley confiere, Andrés “N” fue trasladado al hospital más cercano para su atención médica en calidad de detenido, mientras que Caleb “N” fue presentado junto con los indicios incautados y el automotor asegurado a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, a fin de determinar su situación jurídica.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.